

**SHAMPOO FOR DYED AND DAMAGED HAIR WITH COLLAGEN, LANOLIN, BIOTIN
AND ARGININE HORSE FORCE- shampoos (non-coloring) shampoo
Zeldis-farma, Ooo**

HORSE FORCE

ЛОШАДИНАЯ СИЛА®

ШАМПУНЬ

для окрашенных и поврежденных волос
SHAMPOO FOR DYED AND DAMAGED HAIR

HORSE FORCE

Certified for people



HORSE FORCE

SHAMPOO FOR DYED AND DAMAGED HAIR
with collagen, lanolin,
biotin and arginine

This Shampoo provides top quality professional hygiene care for dyed hair, hair damaged by chemical or thermal influence and everyday styling. It was especially developed to thoroughly clean hair and scalp, as well as to prevent hair thinning, to strengthen and revitalize it, to give thickness, volume, elasticity, natural shine and a healthy well-groomed look to your hair.

MAIN ACTIVE INGREDIENTS:

COLLAGEN – restores the structure of each hair strand throughout its length, smoothes cuticle plates, moisturizes and protects natural membranes of the hair shaft, makes hair elastic.

LANOLIN – protects skin and hair from over-drying due to frequent use of shampoo, maintains natural protection.

BIOTIN – prevents hair loss, strengthens your hair and stimulates its growth.

ELASTIN – protein responsible for connective tissue elasticity. It contains important and unique amino acids: desmosine, valine, glycine, proline, alanine, etc. They create a rigid framework by binding elastin. Elastin provides a breathing film which prevents moisture evaporation and controls sebum production.

ARGININE – amino acid which reconstructs hair structure on the cuticle level. Prevents hair breaking and split ends. Provides better hair bulb blood supply and stimulates hair growth. Besides that, arginine helps the dye to get deeper inside the hair which keeps the color intense and vibrant.

POLYQUATERNIUM-10 – a high-molecular polymer which is attached to the damaged parts of your hair and directly reconstructs parts in need of appropriate care. It gives volume, relieves hair static, forms a protective coating over your hair. Makes hair styling easier.

The Shampoo easily rinses out, has a pleasant fresh fragrance and neutral pH, ideal for human skin.



HORSE FORCE

Сертифицировано для людей



HORSE FORCE

ШАМПУНЬ ДЛЯ ОКРАШЕННЫХ И ПОВРЕЖДЕННЫХ ВОЛОС
с коллагеном, ланолином,
биотином и аргинином

Шампунь обеспечивает профессионально высокое качество гигиенического ухода за окрашенными волосами, а также поврежденными химическим или термическим воздействием и ежедневным styling'ом. Специальным образом разработанная формула тщательно очищает волосы и кожу головы, одновременно помогает решить проблему истончения волос, способствует их укреплению и восстановлению, придает волосам плотность, объем, упругость, здоровый блеск и ухоженный струящийся вид.

ОСНОВНЫЕ ДЕЙСТВУЮЩИЕ ВЕЩЕСТВА:

КОЛЛАГЕН – восстанавливает структуру каждого волоса по всей длине, увлажняет кератиновые пластинки, увлажняет и защищает природную оболочку волосного стержня, делает волосы упругими.

ЛАНОЛИН – защищает кожу и волосы от пересушивания при частом мытье, сохраняет естественную защиту.

БИОТИН – действует против выпадения волос, укрепляет, стимулирует их рост.

ЭЛАСТИН – белок, отвечающий за упругость соединительных тканей. Он содержит важнейшие уникальные аминокислоты: десмосин, валин, глицин, пролин, аланин и др. Соединяя нити эластина, они образуют жесткий каркас. Эластин создает «дышащую» пленку, которая препятствует испарению влаги и контролирует образование кожного сала.

АРГИНИН – аминокислота, которая восстанавливает внутреннюю структуру волоса на уровне кутикулы. Защищает волосы от ломкости и сеченья. Помогает улучшить кровообращение волосяных луковиц, тем самым стимулирует рост волос. Кроме того, аргинин помогает цветным пигментам краски глубже проникать внутрь волоса, тем самым способствует сохранению насыщенности и глубины цвета волоса.

ПОЛЫКВАТЕРНИУМ-10 – высокомолекулярный полимер, притягивается к поврежденным участкам волос и повторно восстанавливает именно нуждающиеся в уходе участки. Придает объем, снимает electrostaticческое напряжение, обволакивает волосы защитной пленкой, облегчает уход.

Шампунь легко смывается, имеет приятный свежий запах и нейтральный pH, идеальный для кожи человека.

ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА® ЛОШАДИНАЯ СИЛА®

HORSE FORCE

ШАМПУНЬ
for dyed and damaged hair

APPLICATION AREA: cosmetic product for hair treatment.

APPLICATION METHOD: apply shampoo to wet hair, massage into a lather and rinse thoroughly. Repeat if necessary.

WARNING: do not use in case of individual intolerance to the product ingredients.

ИНГРЕДИЕНТЫ: СОСТАВ (INCI): Aqua, Sodium Laureth Sulfate, Cocamidopropyl Betaine, Decyl Glucoside, Cocamide DEA, Glycerin, PEG-7 Glyceryl Cocoate, Sodium Chloride, Sodium Collagen, Hydrolyzed Elastin, Arginine, Biotin, Polyquaternium-10, Lanolin, Citric Acid, Parfum, Limonen, Methylchlorothiazolone, Methylisothiazolone.

PRODUCT FORM: plastic bottle, 500 ml.

SHELF LIFE: 24 months. Avoid direct sunlight, keep out of reach of children, store at +5°C to +25°C.



ГОСТ/ГОСТ 31696-2012

ЛОШАДИНАЯ СИЛА®

ШАМПУНЬ
для окрашенных и поврежденных волос

ОБЛАСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ: средство косметическое для ухода за волосами.

СПОСОБ ПРИМЕНЕНИЯ: нанести шампунь на влажные волосы, вспенить массирующими движениями и тщательно смыть. При необходимости процедуру повторить. **ПРОТИВПОКАЗАНИЯ:** индивидуальная непереносимость отдельных компонентов косметического средства. **ФОРМА ВЫПУСКА:** пластиковый флакон объемом 500 мл. **СРОК ГОДНОСТИ:** 24 месяца. Хранить в защищенном от солнечных лучей, недоступном для детей месте при температуре от +5°C до +25°C.



lanolin + biotin arginine

e 500ml

MANUFACTURER: «ДИНА+» LLC, Russia, 142800, Moscow Region, Stupino city, France Str., 9/14. Manufacturer's address: Russia, 142800, Moscow Region, Stupino city, Transportnaya str., 22/2.

ORDERED BY: (organization authorized to receive claims from customers) «ПК «Красота и Здоровье» LLC, Russia, 142100, Moscow Region, Podolsk city, Komsomolskaya str., 1, tel.: +7 (499) 272-46-40. www.horseforce.ru

ланолин + биотин аргинин

e 500мл

ИЗГОТОВИТЕЛЬ: ООО «ДИНА+», Россия, 142800, Московская обл., г. Ступино, ул. Франца, вл. 9/14. Адрес производства: Россия, 142800, Московская обл., г. Ступино, ул. Транспортная, вл. 22/2.

ПО ЗАКАЗУ: (организация, уполномоченная принимать претензии от потребителей) ООО «ПК «Красота и Здоровье», Россия, 142100, Московская обл., г. Подольск, ул. Комсомольская, д.1, тел.: +7 (499) 272-46-40. www.horseforce.ru

SHAMPOO FOR DYED AND DAMAGED HAIR WITH COLLAGEN, LANOLIN, BIOTIN AND ARGININE HORSE FORCE

shampoos (non-coloring) shampoo

Product Information

Product Type	HUMAN OTC DRUG	Item Code (Source)	NHRIC:70349-0006
Route of Administration	CUTANEOUS		

Other Ingredients

Ingredient Kind	Ingredient Name	Quantity
INGR	ARGININE (UNII: 94ZLA3W45F)	
INGR	BIOTIN (UNII: 6SO6U10H04)	
INGR	MARINE COLLAGEN, SOLUBLE (UNII: 8JC99XGU4W)	
INGR	ELASTIN (HUMAN) (UNII: VRC4754D50)	

Packaging

#	Item Code	Package Description	Marketing Start Date	Marketing End Date
1	NHRIC:70349-0006-1	500 mL in 1 BOTTLE, PLASTIC; Type 1: Convenience Kit of Co-Package	02/01/2016	

Marketing Information

Marketing Category	Application Number or Monograph Citation	Marketing Start Date	Marketing End Date
Cosmetic		02/01/2016	

Labeler - Zeldis-farma, Ooo (682792992)**Registrant** - Zeldis-farma, Ooo (682792992)**Establishment**

Name	Address	ID/FEI	Business Operations
Zeldis-farma, Ooo		682792992	label(70349-0006)